



# 田尻さくら通信

宮城県田尻さくら高等学校 〒989-4308 大崎市田尻沼部字中新堀 137 <https://tajiri-hs.myswan.ed.jp>

## 第13回 田尻さくら高祭

10月21(金)・22日(土)の2日間、第13回さくら高祭が開催されました。今年の文化祭は「spotlight ~主役級の笑顔あなたに~」がテーマに選ばれました。「特別な日に脇役なんてもったいない。主役は1人でなければならないなんて決まりはない。みんなが主役で、とびきりの笑顔で過ごし、笑顔あふれる日にしたい」という願いが込められています。このテーマのように、実行委員や各参加団体の創意工夫により、笑顔あふれる文化祭となりました！来年度も乞うご期待！

オープニング声とからだのレッスン



音楽愛好会の演奏風景



田尻高校同窓会によるマジックショー



茶道受講生徒によるお手前



模擬店での生徒達



ムスリム文化の紹介



生徒達が授業で作った作品



さくら高祭は大成功！



# さくら文化講演会

「～トリオ～それぞれの道と響きあう音楽」



10月6日(木) 5・6校時, 3・多年次を対象に「～トリオ～それぞれの道と響きあう音楽」と題して, マリンバ奏者野尻小矢佳(のじりさやか)さん, ピアノ奏者新崎誠美(あらさきなるみ)さん, フルート奏者牧野詩織(まきのしおり)さんによる文化講演会が開催されました。お三方からは, それぞれの音楽との出会いや故郷の話, 楽器についての分かりやすい解説や, 音楽が心を豊かにしてくれるものであることとお話いただき, 演奏では時に軽やかに時に豊潤な響きを体育館に響かせ, 息の合った演奏に, 生徒, 教職員共に心満たされる時間を過ごすことが出来ました。

講演後は, T.Rさんが「生きていくうえで音楽というのは人生にいろどりを添えてくれると思います。」とお礼の言葉を述べ, N.Mさんが花束を贈りました。生徒の感想でも, 「アフリカの太鼓を使った演奏はとても楽しかったです。足を踏みながら音楽に合わせるような楽しみ方があり新鮮な体験をすることができました。」「演奏している一人一人の方の表情が周りを元気づけるような感じが伝わりとても良かったです。」とあり, 充実した時間を与えていただきました



## 保健講話

10月27日(木)の5・6校時に保健講話が行われました。大崎市にある「中川記念 ちか子女性クリニック」の先生を講師にお招きし, 「思春期のからだ・妊娠・性感染症について」と題し, 産婦人科医の立場から, 性に関する正しい知識についてご講話いただきました。



## 今後の主な行事予定

- 12月 8日(木) 進路決定者の話を聞く会
- 12月15日(木) 交通安全講話
- 12月23日(金) 全校集会・大掃除
- 12月24日(土)～1月7日(土) 冬季休業
- 1月10日(火) 全校集会
- 1月12日(木) 卒業生の話を聞く会

### 書き初め書道展作品募集について

さくらギャラリーでは毎年1月に「書き初め書道展」を開催しています。本校生の作品と共に, 幼稚園, 小学校, 中学校, 一般の方の作品も展示しています。12月に入りましたら, 年内中を締め切りに作品を募集いたしますので, 新しい年への思いをぜひ書に表してください。詳細についてご質問などありましたら, 書道担当までご連絡ください。

編集後記: 寒暖差が大きく, 体調を崩しやすい時期です。体に気を付けてお過ごしください!

TEL. 0229-39-1051

FAX. 0229-39-1050